

# **La gauche révolutionnaire au Pakistan - En hommage au camarade Lal Khan**

mardi 3 mars 2020, par [Quatrième Internationale](#) (Date de rédaction antérieure : 2 mars 2020).

C'est avec beaucoup de peine que nous avons appris que notre camarade Lal Khan n'était plus.

Son engagement, et celui de The Struggle, avec la Quatrième Internationale, était récent et, pour nous, particulièrement précieux. Il contribuait en effet ouvrir plus encore que ce n'était déjà le cas notre mouvement à de riches traditions militantes, variées, révolutionnaires et unitaires, en coopération avec le courant issu du LPP.

Vétéran du combat révolutionnaire au Pakistan, en Asie du Sud, et sur le plan international, Lal Khan et ses camarades de l'époque incarnent pour nous un héritage de luttes exaltantes, comme celles des années 1968-1969, de la résistance à la répression de régimes militaires, de l'exil, et du retour au pays dans des conditions toujours aléatoires et dangereuses, pour poursuivre, avec ténacité, la tâche de construction d'un mouvement révolutionnaire et défendre une perspective anticapitaliste, clairement socialiste.

Vétéran, Lal Khan est de ceux qui, à l'instar de notre camarade Farooq Tariq, ont mis leur expérience au service d'une nouvelle génération militante, radicale, luttant contre toutes les discriminations et inégalités dans une perspective progressiste. Jusqu'à son dernier souffle, il a maintenu vivant son engagement initial.

Nous lui rendons hommage.

Nous partageons le deuil de ses proches, de ses camarades de The Struggle, de ses compagnons de lutte.

Nous poursuivrons ensemble son combat internationaliste.

**Le bureau exécutif de la Quatrième Internationale**

Paris, le 2 mars 2020

---